

Una manera de hacer Europa

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 13 de diciembre de 2018

El Centro Común de Investigación de la Comisión Europea organiza el evento *Learning Lab* en Madrid

El día 11 de diciembre, se celebró en Madrid el Learning Lab, organizado por el Centro Común de Investigación de la Comisión Europea, bajo el nombre de "Mecanismos de apoyo para el desarrollo de capacidades en la participación del Programa Marco de Investigación de la Unión Europea (H2020/ Horizon Europe)".



El Learning Lab se organizó como parte del proyecto Starway to Excellence gestionado por el JRC en estrecha colaboración con la DG REGIO y es el primero de una serie de proyectos piloto que se desarrollarán durante los próximos dos años como parte del *Grupo de Trabajo sobre la optimización del uso de H2020 en la aplicación de los RIS3* y tras los debates sobre las necesidades de las administraciones nacionales y regionales. El evento buscaba maximizar el impacto de las Estrategias de Especialización Inteligentes en las regiones y los Estados miembros y aprovechar todo el potencial de la utilización de los programas de financiación gestionados a nivel regional, nacional y de la UE.

El evento se centró en aprender de las experiencias de los diferentes territorios de la UE sobre cómo desarrollar la capacidad de las empresas y las organizaciones de investigación pública para aumentar la participación en el Programa Marco de Investigación de la Unión Europea (H2020 / Horizon Europe).

Los temas específicos considerados en este Learning Lab incluyeron: aumentar la capacidad y las habilidades humanas en las Autoridades de Gestión incluyendo objetivos específicos tales como; promover la formación y el desarrollo de capacidades para aprender a diseñar y definir programas y convocatorias con financiación del ESIF a fin de aumentar la competencia en la redacción de propuestas y la compatibilidad del Programa Marco de Investigación de la UE. Así como, en las organizaciones, a través del desarrollo de personas gestoras de investigación e innovación con conocimientos tanto de ESIF como de H2020 que puedan buscar oportunidades y apoyar a las y los investigadores y a otras personas que participen. Otro de los temas tratados en este encuentro fue el de la gobernanza multinivel de diferentes mecanismos de apoyo para romper silos.

El evento estuvo abierto a todas las administraciones nacionales y regionales de la UE, fomentando el aprendizaje mutuo, donde los casos de buenas prácticas fueron discutidos y compartidos con las personas expertas y en el que las y los participantes podían presentar solicitudes específicas y debatir soluciones alternativas en diferentes grupos de discusión.

Para más información pulse en el siguiente enlace:

<http://s3platform.jrc.ec.europa.eu/-/learning-lab-on-supporting-mechanisms-for-capacity-building-in-framework-programme-participation-h2020-horizon-europe->